



Alpine und Nordische bei einer Ehrung vereint

Nach der Jahreshauptversammlung führte der SC Rückershausen seine Sportlerehrung durch, bei welcher der neue Vorsitzende Gerrit Hampel (l.) sowie die Sportwarte Volker Kölsch und Anja Eckhardt die Urkunden überreichten. Neben den Nordischen Kombinierern und Langläufern, die teils spektakuläre Erfolge im Deutschen Schülercup erzielten (die WP berichtete) wurden auch zahlreiche „Alpine“ aufgerufen, die bei den regionalen Ski-Abfahrtsrennen sowie beim Ski-Inline, das der SC Rückershausen seit zwei Jahren betreibt, immer wieder vordere Plätze belegten. In dieser Sportart findet übrigens auch die nächste Veranstaltung des SCR mit einem Ski-Inline-Slalomrennen am 21. Mai statt.

FOTO: VEREIN